

Information zum Weiterbau der S10 West-Umfahrung

Nach der Bekanntgabe der Westumfahrung durch die ASFINAG am 27. November 2013 im Gasthaus Blumauer, erwarteten viele von mir und dem Gemeinderat eine konkrete Stellungnahme dazu. Mit diesem Schreiben informiere ich Sie darüber, was sich seither getan hat, und welche Schritte wir vorhaben.

Am 9. Dezember 2013 trat der Gemeinderat von Rainbach zu einer Sondersitzung zusammen. Bei dieser waren auch Fachexperten der ASFINAG vor Ort. Der Gemeinderat holte sich als gewählte politische Volksvertretung auf diesem Weg umfassende fachliche Informationen zum geplanten Bau der S10 Variante, Umfahrung Westtrasse, ein. Auch erfolgte im Anschluss daran eine Anhörung der Bürgerinitiative Rainbach und deren Anliegen. Es wird daher mit den Fraktionsobleuten, einigen Gemeinderäten und Vertretern der Bürgerinitiative Rainbach eine Arbeitssitzung im Jänner 2014 stattfinden.



Durch die Abweichung von der ursprünglichen Planungen der ASFINAG ergibt sich für unsere Gemeinde ein völlig neues Szenario. Anstelle der geplanten Untertunnelung steht nunmehr eine Umfahrung im Westen der Gemeinde im Raum. Dies bedeutet für uns alle ein Umdenken, um sich auf die neue Situation einstellen zu können. Vor allem ist es mir als Bürgermeister wichtig, dass wir uns dafür die nötige Zeit nehmen, um die richtige Entscheidung zu treffen. Deshalb bieten wir unseren Bürgerinnen und Bürgern noch bis 31. Jänner 2014 die Möglichkeit, ihre Anliegen, Einwände und Bedenken schriftlich, bzw. mündlich am Gemeindeamt vorzubringen. Nutzen Sie die Gelegenheit uns Ihre Meinung zu der geplanten West-Trasse mitzuteilen. Für die Beantwortung stehen uns wieder die ASFINAG- Fachexperten zur Verfügung. Es wurde mir seitens der ASFINAG mitgeteilt, dass ein Ausschreibeverfahren für den Planungsauftrag mindestens zwei Monate in Anspruch nehmen wird. Erst dann kann eine Planungsgruppe Rainbach eingerichtet werden, die in Zukunft mit dem Projektteam der ASFINAG zusammenarbeiten wird.

Am Marktgemeindeamt kann bis 31. Jänner 2014 in den Vorpojektplan Einsicht genommen und Stellungnahme abgegeben werden.

- jeden Dienstag von 8:00 bis 12:00 Uhr und von 15:00 bis 18:00 Uhr
- jeden Mittwoch von 8:00 bis 12:00 Uhr
- jeden Donnerstag von 8:00 bis 12:00 Uhr und von 15:00 bis 18:00 Uhr

Der Gemeinderat und ich sind bemüht alle Für und Wider abzuklären. Wir ersuchen Sie um Ihr Vertrauen in unsere Arbeit. Die Meinung unserer Bevölkerung zur S10 Westtrassen-Variante hat oberste Priorität. Auch werden Sie über alle weiteren Schritte von uns auf dem Laufenden gehalten.

Ich habe Verständnis, dass viele Menschen durch die plötzliche Änderung der Trassenführung durch die ASFINAG verunsichert sind. Da mir und dem gesamten Gemeinderat das Wohl der Rainbacherinnen und Rainbacher am Herzen liegt, werden wir alle Stellungnahmen in Ruhe durchsehen und in unsere Meinungsbildung einfließen lassen. Schließlich sind wir nur gemeinsam stark. Ich bitte alle Kräfte zu bündeln und zum Wohle unserer Bürgerinnen und Bürger und vor allem für unsere zukünftigen Generationen an einer gemeinsamen Lösung zu arbeiten.

In wenigen Tagen begehen wir das Weihnachtsfest. Mir ist es ein zentrales Anliegen, dass in unserer Gemeinde der Weihnachtsfriede wieder einkehrt. Wir wollen diese Tage der Besinnung nutzen, um in uns einzukehren und Ruhe zu finden.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Familien ein geruhsames Weihnachtsfest verbunden mit den besten Wünschen für das Jahr 2014.